## Sheinbaum reta al INE y hace acto en Guanajuato

CHRISTIAN RENDÓN

El Sol de León

SILAO. Claudia Sheinbaum Pardo se reunió en el Polideportivo de Silao, Guanajuato, con unas ocho mil personas, entre militantes, simpatizantes y aspirantes a coordinar los Comités de Defensa de la 4T en el estado, pese a la medida que interpuso el Instituto Nacional Electoral (INE) para que limite sus eventos.

En su discurso, Sheinbaum dijo que el INE le dictó una medida cautelar como si fueran delincuentes para que ya no tuviera encuentros públicos con otros partidos con los que Morena va en coalición.

"Hace dos días el INE nos dio una medida cautelar como si fuéramos delincuentes o no sé qué, y dijo que Morena, el Partido del Trabajo y el Verde no deben tener reuniones con Claudia, la razón es porque hay mucha gente en los eventos", comentó.

El encuentro fue en el Polideportivo de Silao, después de visitar Salamanca, ambos municipios gobernados por Morena. En el último evento se le informó a la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México que había más de ocho mil personas reunidas que llegaron de diferentes municipios del estado para la Reunión de la Defensa de la Transformación.

Claudia Sheinbaum llegó acompañada por el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, y por Gerardo Fernández Noroña, quien después de dos semanas de ausencia por razones de salud se incorporó a las reuniones.

Aseguró que: "Vamos 10 puntos por arriba del PAN, ya no hay retorno, el pueblo de México no quiere regresar al pasado de corrupción y de privilegios, y tampoco Guanajuato".

**Llegaron** decenas de camiones que trasladaron a personas de diversos municipios para presenciar el evento con Sheinbaum